

賢く 優しく 遅しく



# 志木三小だより

学校運営協議会スローガン「ともに愛そう わがまち わが学校」

志木市立志木第三小学校

令和4年 4月8日

志木市柏町3丁目2番1号

TEL 048-471-1062

## 平和な社会の大切さ～新しい時代を創る子を育てる～

校長 関根 久美子

志木第三小学校2年目になりました。本年度もよろしくお祈りします。春休みのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。元気に過ごしていたでしょうか。

昨今の社会情勢を見ると、小さな子供たちが、命の危険におびえながら生活し、およそ「学び」とはかけ離れた生活をしている状況にあります。あまりに、悲惨な状況に胸が痛くなりますし、日本で、学校に通って「学ぶ」ことができる子供たちの「幸せ」も感じます。「悪いことは絶対にしない」「良いことは進んでする」どんな環境、社会に身を置いても、揺るがない「善悪の判断基準」を身につけさせなければなりません。私たち教職員は、すべての子供たちが「安心」「安全」な学校生活を送ることができるように、本年度も、様々なことを教職員全員で考え、進めていきます。どうか、ご協力をお願いします。

令和4年度は、新1年生91名を迎え、児童数565名20学級でスタートします。先日、新6年生が入学式の準備に登校してくれました。どの子も、まっすぐに顔を上げて、先生の指示を聞いている姿は、まさに「最高学年」でした。「学校のため」「新しい1年生のため」、自分の出来ることを見つけ働くという気持ちは大切です。「自分が誰かの役に立つ」「自分を必要としている人がいる」と感じることで子供たちは「人を思いやる気持ち」「進んで良いことをしようという気持ち」を持つはずで、子供たちの良いところを見つけ、認めて「助かる」「あなたがやってくれて嬉しい」と褒めるのはおとなの役目です。子供たちは、日々成長していきます。子供たちの変化を見逃さず、子供たちの心に寄り添って、教育活動を行っていきます。是非、ご家庭でも学校の教育活動にご理解をいただき、ご支援ください。お願いします。

【学校教育目標】 賢く（かしこく）・優しく（やさしく）・遅しく（たくましく）

始業式では、学校教育目標について話しました。「本当の賢さ」「本当の優しさ」「本当の遅しさ」は何なのか。知識があっても、他の友達を馬鹿にする子は、本当に賢いとは言えません。友達に手を貸して「なんでもやってあげる」ことは本当の優しさでしょうか。「走るのが速い」「力持ち」が遅しさでしょうか。

「賢さ」「優しさ」「遅しさ」を私たちは、自分本位にとらえがちです。私たちは社会で生きています。人と人の中で自分の「価値」「生き方」を見つけていきたいものです。

## 教育相談・子育て相談

昨年度もご提案いたしました。子育ての悩みや、お子さんのこと、子どもと向き合っている保護者の皆様は、時には「悩み」や「不安」を抱えることもあるのではないのでしょうか。子育てに「マニュアル」も「正解」もありません。一緒に考えませんか。悩みがある、不安を抱えている方、是非、ご相談ください。校長室はいつでもお越しいただけます。出張等で不在にする場合がありますので、ご予約を事前にお知らせくださると確実にお話ができます。